

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento mantiene su apuesta por el empleo con el nuevo Plan de Formación 2014

Empezará con un curso de Portugués intermedio ■ La Escuela de Formación Joven de restauración de edificios concluye sus obras

EÑE | SANTA MARTA

La "gran preocupación y sensibilidad" del equipo de Gobierno de Santa Marta por el desempleo en el municipio, como afirman el alcalde, Javier Cascante, y la edil de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, hace que mantengan su compromiso para continuar con las acciones formativas encaminadas a la búsqueda de empleo. Para ello aunarán esfuerzos, junto a las aportaciones que lleguen de otras administraciones, y ya están estudiando las actuaciones a ejecutar para poner en marcha el nuevo Plan de Formación Municipal 2014, "con el que el Ayuntamiento seguirá apostando por la formación para ayudarlos a integrarlos en la vida laboral".

Un plan formativo que comenzará con un Curso de Portugués, de nivel intermedio, gracias a la subvención concedida por la Junta a través del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal.

Con el objetivo de que los desempleados, fundamentalmente jóvenes y parados de larga duración, encuentren un puesto de trabajo en el mercado laboral, el alcalde y la edil del área clausuraron ayer la Escuela de Formación Joven Municipal puesta en marcha hace un año. La iniciativa ha supuesto una inversión de 160.000 euros, en la que han participado un profesor y seis alumnos que se han formado "en una profesión de futuro como es la rehabilitación de edificios y la regeneración urbana, que está



La edil de Empleo y el alcalde con la Escuela de Formación Joven. | EÑE

La especialidad de restauración y regeneración urbana es una de las opciones con mayor futuro laboral

ganando terreno a la construcción nueva", afirma De la Torre.

"La empleabilidad de los santamartinos se ha convertido en una obsesión, con el objetivo de que encuentren un trabajo, que será nuestra mejor recompensa". El alcalde insistió: "Nuestra máxima preocupación está en el empleo, que es lo que hoy hace más falta y destinamos el máximo esfuerzo en formación que sirva para encontrar trabajo".

■ SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre la 'Mujer Musulmana'. La charla sobre la 'Mujer Musulmana', su papel en la sociedad y las costumbres roles marcados por las creencias, inició ayer por la tarde el programa organizado por el área de Igualdad de Oportunidades para celebrar una semana dedicada a la mujer. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

El plazo de ofertas para la gestión de la piscina climatizada se cerrará el día 19

Las empresas interesadas en optar a la convocatoria de gestión de la piscina climatizada podrán presentar sus ofertas hasta el próximo día 19. Una vez publicadas las nuevas condiciones del pliego que regulará la adjudicación del servicio, el Consistorio confía en que concurran más empresas y poder reabrir las instalaciones en el menor tiempo posible. Así, el valor estimado del contrato (sin incluir IVA ni canon) es de 9.454.214 euros, según el estudio económico del servicio, además de rebajar al cincuenta por ciento los gastos del primer establecimiento a 103.034 euros, así como el canon anual a abonar al Ayuntamiento, que pasa de 3.000 a 1.000 euros y tener en su plantilla más del 2% de trabajadores con discapacidad. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio repartirá 35.000 euros en ayudas a las 28 agrupaciones municipales

El Ayuntamiento de Carbajosa ha abierto el plazo de presentación de proyectos por parte de las asociaciones municipales para optar a la convocatoria anual de subvenciones. En total, en el municipio hay inscritas en el Registro Municipal de Asociaciones 28 agrupaciones (vecinales, culturales, deportivas, empresariales y mayores, entre otras), que deberán formalizar su petición hasta el día 16 y justificar las actividades a subvencionar con la parte que se adjudique de la partida total de 35.000 euros que destina este año el Consistorio para ayudar a las agrupaciones en su funcionamiento, que subvencionará como máximo el 80% del coste total del proyecto. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La idea de la granja de huevos ecológicos gana la fase comarcal de 'Motivar para Emprender'

EÑE | VILLAMAYOR

El proyecto para poner en marcha una granja avícola de huevos ecológicos en Villamayor ha sido el ganador de la fase comarcal del concurso "Ideas Empresariales", enmarcado en el proyecto que convoca cada año la Diputación "Motivar para Emprender", entre los estudiantes de 4º de ESO.

En esta quinta edición han participado 18 alumnos del IESO Tomás Bretón de Villamayor con nueve proyectos, en los que se valora la imaginación, el ingenio, la viabilidad y la adecuación a las necesidades de la zona.



Los alumnos ganadores de los tres proyectos, junto a las autoridades provinciales, locales y educativas. | EÑE

na. Unos premios que entregaron el diputado de Juventud, Alfredo Martín; el director provincial de Educación, Jesús Laborada; el teniente de alcalde de Villamayor, Daniel Velasco, y el director del IESO Tomás Bretón, Ladislao Castro. El segundo premio fue para la idea "Servi-Tractor's: Servicios Agrícolas y alquiler de maquinaria" y el tercero recayó en "De segunda vuelta: tienda de segunda mano de ropa y accesorios".

Por su parte, las autoridades animaron a los jóvenes a valorar el autoempleo como opción laboral como futuro desarrollo de la economía del entorno. El teniente de alcalde se mostró satisfecho por "la cantera de ideas que tiene Villamayor" y tendió la mano al centro para ayudar a ejecutar estos proyectos con el apoyo de las instituciones.